
開邦，来た

2009.10.26

本当にすみません。学校と寮では、インターネットは不便利から、⽇記は遅れてしまいました。みんなの⽇記を読んで、うれしいですね。⽇本語をすごく進歩して、⽣活は豊か
ですね。 もちろん私、沖縄開邦⾼校での⽣活も幸せです。九⽉五⽇には、わたし始めて⻘藍寮に来て、新しい友達と⼀緒に１２時まで話しました。同じクラスでは、ただ⼀⼈
は⼥⼦寮⽣が、ほかのクラスの友達もできたのはよかったですね。先輩の間で中国⼈もいます、私いろいろお世話になって、彼⼥に感謝したいです。でも今、先輩はもう塾に⼊
りましたから、寮から出ました。 学校の⽇はとても早いです。シルバーウイークは来ました。私は沖縄県の英語スペリング⼤会に応援に⾏きました。開邦は最後向陽に負けま
したが私さらに⾃分の学校を愛しています。
これは⽇本語で投稿されたものです

劉 嘉懿さんの⽇記



美しい沖縄

2009.10.26

シルバーウイークの最後の⼆⽇は、私、先⽣の家にホームステイしました。ただ⼆⽇間でしたが、収穫はいろいろありましたね。先⽣と奥さん⼆⼈は、私を連れて、沖縄の南部
を観光しました。例えば、沖縄ワールド、そこの⽟泉洞、すごく美しいです。沖縄の珊瑚礁から⽣まれた鍾乳洞です。その中では、⻘の泉、みがわり観⾳、⽟泉砂漠など、いろ
いろあって、⼗万年以上の鍾乳もあります。⾃然の⼒は強いですね。私、中国の東北地⽅で住んでいるから、今回始めてバニラを⾒て、興奮しました。私たちはほかに平和記念
館、姫百合塔、その「和平祈禱像」は私、印象深かったです。戦争はこの世界にとって悪くて、残酷です。平和は全⺠の願望です。  私、初めて沖縄の海を⾒ました。写真と
同じきれいです。いろいろ写真を撮って、帰るとき親と友達に⾒せたいです。
これは⽇本語で投稿されたものです

劉 嘉懿さんの⽇記



ホームステイ

2009.10.26

ホームステイの時は、私、積極的に⼿伝って、収穫もいろいろありました。例えば、私と先⽣の奥さんは、⼀緒に⽇本の重箱を作って、それについていろいろ知りました。シル
バーウイークの間で、⽼⼈⽇があったので、重箱を作って、もうなくなってしまった⽼⼈にあげて、そんな親孝⾏の⼼は、私が、とても感動しました。 先⽣の家に離れたと
き、私餃⼦をつくつた。⽇本の餃⼦と中国の餃⼦の形は違っています。⽇本では、焼き餃⼦ほうが好きだから、そんな形になって、焼きやすいかもしれません。先⽣の家でただ
⼀泊だったけど、畳を体験しました。⼤好きでした。将来私の部屋にも畳を使いたいです。 寮に帰ったとき。こんな話がありました。「先⽣、まことにありがとうございまし
た。もし将来機会があれば、私の家に来てください。」「いいえ、かしさんは楽しかったか︖」「はい、本当に楽しかったです。」「それはよかったね。じゃね。」「はい、先
⽣、さようなら。」「ううん、さようならじゃない、またホームステイにきてください」。私はこんな話を聞いて、本当にうれしかったです。先⽣、ありがとうございます。
これは⽇本語で投稿されたものです

劉 嘉懿さんの⽇記



バレー

2009.10.26

九⽉の末は、寮でバレー⼤会があって、バレー上⼿ではない私も参加しました。団体の⼒を強く感じて、感動しました。先輩たちは、そろそろセンター試験を受けますがやっぱ
りグループのために参加して、偉かったです。⼤会の後、寮のバービキューを⾏いました。その後、グループの間に、ゲームをして、とても楽しかったです。バレー⼤会で、み
んなバレーするだけではありませんでした。Cosplayもしなければならない。段ボールで作った服を着て、バレーをして、本当に⾯⽩かったです。あるグループは、セーラーム
ーンをして、男の⼦は⼥の⼦の制服も着ました。偉かったですね。
これは⽇本語で投稿されたものです

劉 嘉懿さんの⽇記



可愛い唯ちゃん

2009.10.26

インターンシップは三⽇間でした。でもアレルギーのせいで、最後の⽇は私休みました。⼆⽇間の体験は、今まで覚えています。私とほかの４⼈は中央育成園、あさひ寮で実習
しました。あさひ寮は、知的障害の⼦供が住んでいるところです。私が彼たちと⼀緒に遊んで、陸上⼤会も応援に⾏きました。ある⼦供は、私と最も仲良くでした。私は彼⼥の
⼿を握て、⼀緒に⾛って、簡単なゲームが、彼⼥の笑顔を⾒て、私も満⾜でした。陸上⼤会の時、みんな障害を持っても、いい記録を残すために、汗を流して、⼀⽣懸命⾛っ
て、そんな様⼦を⾒て、私感動しました。⽣命の⼒はどんなに美しいだろう

劉 嘉懿さんの⽇記



部活動

2009.10.26

部活動は最近あまりないです。家庭科はいヶ⽉間ただ⼀回だけで、九⽉はだめになりました。１０⽉は学校の⽇も少なくなりました。インフルエンザのせいで、１週間学級閉
鎖、中間テストもあって、活動はさらに少ないです。でも、私絶対こんな状況を許さないです。最近放送部に⼊って、活動はまだないが、外国⼈の私にとって放送は難しいです
ね。でも、頑張ってほしいね。来週バドミントン部とボランテイア部に⼊るつもりです。でも今まだ何もできないです、特にバドミントン、挑戦ですね。来週頑張って︕運動部
に⼊ったら、すぐ忙しくなるかもしれません。期待しています︕︕︕

劉 嘉懿さんの⽇記



⼊部

2009.12.04

来週はたぶん正式にバトミントン部に⼊ります、興奮しています。⽇本に来てから、ひとつだけ遺憾は部活動は充実ではありません。今度は解決します、よかったですね。この
前、⼸道⼤会に応援したことがあります。⼸道の服装は私ただアニメの中で⾒たことがあります。⽩と⿊、格好いい︕︕︕でも⼸道はとても難しそうです。もし当てば、応援す
る⼈は「しゃ」という声を出て拍⼿三回、ああ、いい感じです。   今⽇は初めて⾷堂で⽇本のラーメンを⾷べて、おいしすぎました。焼きギョーザも当て、幸せね︕︕
これは⽇本語で投稿されたものです

劉 嘉懿さんの⽇記



⾔葉講座

2009.12.04

１１⽉に⼊ったら、⽣活はすぐとても充実になりました。この前、中国に友達と先⽣たち、⼀緒に中華料理を⾷べに⾏きました。ちょうおいしかったです。部活動に参加し、毎
⽇⽇本の友達と⼀緒に遊んで、うれしいです。だんだん私たちの会話は⾯⽩くなって、障害も少なくなります。暇なときは、私たちは⽇本語と中国語の講座を⾏います。漫画や
教科書の中から出たわからない若い⼈の⾔葉は、私はいつも友達に尋ねて。友達も中国語に興味があって、私に聞きます。こんな雰囲気は⼤好きです。
これは⽇本語で投稿されたものです

劉 嘉懿さんの⽇記



⻑距離ウオーキング

2009.12.04

１１⽉２０⽇、開邦の⻑距離ウオーキングを⾏いました。ああ、今でも私が信じられません。私は２０キロのコースを完成しました。開邦からビーチ（⽬的地）まで１０キロ。
⾏ったときは多くの部分が下がる坂だから、みんな⾃信満々で歩きました。ビーチに着いたとき、私はまだ半分の体⼒を持ていました。ビーチで靴下をぬいて、⾜を海に⼊れ
て、涼しい海は本当に気持ちでした。私と友達は坂の上で横になって、⾵は柔らかくて、ああ…。その後、私と友達は海のダムに⾏きました、とても刺激でした。下を⾒て、海
⽔は岩を衝撃して、先の海⽔とぜんぜん違っていました。 帰ったときは、本当に⼤変でした。遊んだだから体⼒はもうぜんぜんなくなってしまいました。道はほとんど上がる
坂で、筋⾁痛︕︕でも私と友達は中国のことを話して、その⼤変な感覚はだんだん⼤丈夫になりました。５００メートルぐらいで先⽣はいました。励ます⾔葉を⾔って、私たち
は⼒をもらいました。 開邦についてお⺟さんたちは作ったぜんざいとかき氷は涼しくて、本当にありがとうございました。 ⻑距離ウオーキング、私絶対忘れられない︕︕︕︕
これは⽇本語で投稿されたものです

劉 嘉懿さんの⽇記



家庭科

2009.12.15

今⽇の家庭科の授業も調理実習でした。この前、親⼦丼を作ったとき楽しんでしました。今⽇の調理はガトーショコラとマカロニグラタンでした。４⼈は、２つグループに分け
て、別々に作りました。私は⾷材（たまねぎ、きのこ、鶏⾁）を全部きりましたが、トラブルでガスが使えなくなったから、マカロニグラタンは無理になりました。でも、みん
な昼ごはん⾷べなかったため、もうお湯で煮たマカロニを塩をつけて、⼀緒にたべました。ガトーショコラの残したチョコレートは、私も利⽤して、マカロニと⼀緒に混ぜて、
でも味は、やっぱり塩のほうがおいしいと思います。ケーキはできる前１３分のとき、オーブンもおかしくなりました。だから、みんな教室を移動して、配ったパンと⽜乳を昼
ごはんとして⾷べました。私、寮⽣だから、寮弁があって、幸せね。
これは⽇本語で投稿されたものです

劉 嘉懿さんの⽇記



理探

2009.12.15

開邦は⽊曜⽇の午後、興味グループみたいな活動があります。例えば、理数科は理探があります。私はＤＮＡについてのグループに参加しました。テーマは:ＰＴＣ苦味物質と
開邦⽣です。テーマは簡単だけど、実験はとても複雑です。⾊々名前とても難しい薬品を使って、ＤＮＡを抽出します。結果を分析して、スライドとレジュメを作って、みんな
の前で発表します。わたしは初めて参加したけど、皆ね熱⼼で私に⾊々教えてくれました。今、私たちのグループはとても優秀だから、皆に選ばれて、⼀⽉末に体育館でとても
正式な発表を⾏います。 今⽇記を書いていますが，理探は今終わりました。発表のために、皆⼀⽣懸命頑張って、レポートをつくています。私にっとて，ちょっと⼤変けど、
やっぱりグループのために頑張りたいです。今、⾃分もだんだんできました。理探の⽇は、とても忙しいから、部活動もできないです。バドミントンは、もう１週間やら無かっ
たです。やりたいなあ。でも理探は本当に楽しかったですから、楽しんでいます。
これは⽇本語で投稿されたものです

劉 嘉懿さんの⽇記



芸術鑑賞

2009.12.16

開邦⾼校では、毎年芸術鑑賞が会って、皆異⽂化の芸術を感じることができます。今年は中国の雑技でした。鑑賞の前の⽇、突然先⽣からの連絡は来ました。「かし、明⽇は中
国の雑技団だから、司会してもらっても良い︖）答えはもちろんＯＫ︕みんなの前で中国語をしゃべるのは本当にうれしいです。でも芸術鑑賞の当⽇、やっぱり緊張していま
す。マークを握る⼿はちょっと････でもキセキはで増した。私最初中国を話したとき、皆は全部不思議な表情で、私第⼆回しゃべた時、皆は私のために拍⼿してくれました。あ
のときの興奮は今まで覚えています。 中国雑技団の表現はとても素晴らしかったです。私突然感じたのは、雑技は中国⼈にとってもうだんだん普通なものになって、素晴らし
いけど、常に⾒えます。でも⽇本の友達はこれ⾒たことはありません。だから、私、これからの希望は、中国の⽂化をもっともっと皆に伝えたいです。ああ・・・・・うれし
い︕︕
これは⽇本語で投稿されたものです

劉 嘉懿さんの⽇記



おいしかったよ

2009.12.22

今、沖縄は想像できない寒さです。どうしてこんな寒いですか。沖縄に来た前に、暖かいと思って、厚い服は全部中国に置いたから、今毎⽇寒さに挑戦しています。でもやっぱ
り負けました，⾵邪引きました。 今⽇の調理実習はガスは問題はありませんでした。グループのメンバーも全員そろって、⼤成功でした。ガトーチョコラは男⼦に任せて、混
ぜるのは結構素晴らしかったです。⼥⼦のマカロニはちょっと固くなりました。マカロニの中の⾁は⽪があって、私とまた⼀⼈の⼥の⼦は⾷べられないのでほかの⼈にあげまし
た、みんないつも通りに、⽪はおいしいかどうか討論しました。家庭科⼤好き︕︕︕
これは⽇本語で投稿されたものです

劉 嘉懿さんの⽇記



クリスマスPARTY

2009.12.24

２３⽇、私は友達と⼀緒にキリスト教会のクリスマスPARTYに⾏きました。注意、キリスト教のPARTYだったけど、宗教の集会ではありません。私は教会ついたばかり、みん
なの優しさに感動されました。スターフは５⼈、みんな⾮常に熱情で、できるだけ私に中国語を話しました。⾃⼰紹介だけでしたが、私にとってやっぱり親しい感じがありまし
た。たこ焼きの⾷べ放題、ほかのところはたこ焼きがありますか︖とてもおいしいよ︕︕後はみんなと⼀緒にゲームをして、ゴム渡しとか、ビンゴとか⾯⽩かったです。抽選会
で、わたしはとてもLUCKYで、MP3をもらいました。みんな⼀緒に賛美歌を歌って、私はできなかったけど、賛美歌の雰囲気は感じられました。幸せで、静かで、感恩の気持
ちもいっぱいありました。こんな活動に参加したのは、協会の信徒じゃなくても⼤丈夫だお思います。ただ教会の⼈たちの⼼の美しさを感じるだけでも⾮常にいいことだと思い
ます。
これは⽇本語で投稿されたものです

劉 嘉懿さんの⽇記



２０１０

2010.01.03

みんな、明けましておめでとう︕︕︕︕ 12⽉27⽇から、私はずっと仲のいい友達の家に泊っていたんだ。初めてこんなに⻑く⽇本の家庭で⽣活したよ。最初は不安もあったけ
ど、それよりも期待と興奮の⽅が⼤きかったかな。初⽇は⽇本のラーメンを⾷べることができたよ。本当においしかった。 友達には⼀⼈弟がいるんだけど、家の中は⼦供が多
ければ多いほど賑やかで、なんでも⾯⽩さが倍増するものなんだね︕︕

劉 嘉懿さんの⽇記



新年

2010.01.03

12⽉31⽇、夜。友達のお婆ちゃんの家へ⾏った。⼈がたくさんでとても賑やか。中には中国の天津に⾏ったことのあるコックさんや、男の看護⼠さんもいたよ。皆中国の事に
とても興味を持ってくれていた。しばらくすると、沖縄ソバが⾷卓に並んだ。これは沖縄の伝統⽂化。毎年⼤晦⽇には必ずこのソバを⾷べる。7時ごろ紅⽩歌合戦が始まった。
皆は⾒た︖︖︖︖とっても⾯⽩いよね。私の⼤好きなEXILEがレコード⼤賞後に再登場したんだ。普段から⽇本の歌⼿について友達が話しているのを聞いているから、結構知っ
ていたよ。紅⽩歌合戦が⼤好きになったな。最後はやっぱり男性陣が勝ったんだね。ここ数年はずっと男性側が勝っているらしい。⼥性の⽅も感動したけどな。たとえば絢⾹の
⼿術前の熱唱とか。スーザンの天使の声も。素晴らしかったよ。今年中国に帰っても、12⽉31⽇はやっぱりこの番組を⾒ようと思う︕

劉 嘉懿さんの⽇記



着物

2010.01.03

友達のおばあちゃん家でお泊りした後、友達の家に帰りました。今⽇は家族の集合写真を撮る⽇。その⼀員になれたことがすごく幸せ。だけどそれよりももっと私を興奮させた
のは、写真を撮るときに⽇本本場の着物を着れるということ。着物を着るというのは私が⼩さい頃からの夢で、着物を⼀式買い揃えるというのは夢の更に夢。しかし着物⼀式揃
えるとなると100万円もかかっちゃうから、こっちの夢は今は無理だったけど、着物を着るという夢は今⽇実現するのです。私は⾚い⾊の着物を選びました。メイクさんがかつ
らをつけるという髪形を考えてくれました。着物の着付けには、2⼈の⼈が⼀緒に作業しなくちゃいけないんです。店員の⽅はさすがすごく慣れていて、10分くらいで着付けが
終わりました。30分っていう噂とはずれちゃったね。下駄を履くと、ちょっとフラフラしちゃうんだけど、鏡の中の着物を着た⾃分を⾒て、なんとも⾔えない嬉しさが込み上
げて来て、本当⾔葉で表現できないくらい。私あまり写真を撮るのって得意じゃないんだけど、写真を撮るときすごく気分がよかったからか、カメラマンの⽅がずっと私の写真
写りがいいって褒めてくれました。撮影後、着物は借り物だったから、脱がなきゃいけなかったんだけど、やっぱりちょっともったいないというかそんな気持ちになっちゃっ
て、いつかまた機会があったらぜひまた⽇本の着物を着たいなと思いました。
これは⽇本語で投稿されたものです

劉 嘉懿さんの⽇記



年越しご飯

2010.01.03

家族の集合写真を撮り終えた後、みんなと⼀緒に泊めてもらってる家のお⽗さんのお兄さん家に⾏きました。去年よりも⼈が多くて、本当に⼤家族だなぁって思った。私が⾏っ
たとき、ちょうどみんな年越しのご飯の準備をしているところでした。⼀⼈のおばさんがちょうどおにぎりを握っていて。その技術と⾔ったら本当にすごいとしか⾔い様がなか
ったです。許可を貰ってから、それを録画しちゃいました。おばさんはおにぎりを握るくらい⼤したことないって思ってるみたいで、ちょっとびっくりしてたんだけど、だけど
私からみたら本当にすごいなと思う。私がそう⾔うと、おばさんはすごく喜んでいました。 ご飯の後、⼤⼈たちはもとの位置でおしゃべりを始め、私たちは⼀緒にかくれんぼ
をし始めました。私は⼤⼈たちに紛れて隠れるっていうのを選んだんだけど、後ろに⼩さなポニーテールをしていたっていうのが原因で、すぐにバレて、⻤に。 その後みんな
それぞれ紙の上に⾃分の名前を書き出して、私に中国語で発⾳させたりして、本当にすごく楽しかった。深夜2時ごろ、私たちはようやく⾃分たちの家に帰りました。すごく眠
かったけど楽しかった︕︕
これは⽇本語で投稿されたものです

劉 嘉懿さんの⽇記



⼤家族

2010.01.03

1⽉2⽇、夜。公⺠館にやってきた。集まる⼈が多すぎて場所が⾜りないからね。集まりには全部で60⼈ぐらい参加して、⾚ん坊から70歳のお年寄りまで、その全員が家族な
の。今夜はこの場所で新年の集まりが⾏われた。 本当に賑やかだった。たくさんの⼈と知り合えたよ。中にはお医者さんもいて、⼈⽣の⽬標を⾒つけたかなっという感じ。⽇
本の医療についてたくさん話をしたんだ。いっぱい励ましてもらった。お医者さんになるには⻑い間勉強しなければいけないけど、絶対にやり遂げてみせる︕︕ ⽇本では、中
国と同じように新年にお年⽟をもらえるんだよ。ラッキーなことに私も少しもらうことができた。嬉しいなあ。これでEXILEのCDを買うんだ。楽しみ︕︕︕︕
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